
 

 

１０月１５日（日）の柏葉祭当日，たくさんの保護者の方に足を運んでいただき，子ども達は

緊張しながらも良い経験ができたと思います。ありがとうございました。子ども達は，準備から

当日の発表，係活動等を通して，協力することの大切さや難しさを感じることができたと思いま

す。１学年での生活も残り半分です。柏葉祭の経験を今後の生活に活かしてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

１年１組 佐藤寧音さん 

 合唱の練習を初めてした頃は，大丈夫かな

と不安でしたが，みんなが日々一生懸命練習

してクラス全員が一丸となってできたのでよ

かったです。惜しくも銀賞でしたが，今まで

の努力はなくならないと思うので，これから

もみんなで頑張っていきたいです。 

１年１組 佐藤 葵さん 

私は指揮者として，この合唱コンクールに

出ました。クラスのみんなで協力して練習を

してきて，本番みんなの声が重なった時，ク

ラス全員の心が一つになったように感じまし

た。クラスや学校のみんなが成功させた柏葉

祭は，私の思い出です。 

１年１組 寒河江智也さん 

 今回初めての柏葉祭で分からないことが多

かったですが，自分から積極的に活動を行

い，全力で楽しむことができました。合唱コ

ンクールでは，伴奏もクラス合唱も真剣に練

習することができました。来年は楽しませる

側として全力を尽くしたいです。 

１年２組 八島利奈さん 

 初めての柏葉祭はとても緊張したけれど，

思ったより楽しくて，笑いがたくさん溢れて

いました。合唱コンクールでは，ピアノを間

違えてしまった所もありましたが，「金賞」

「優秀伴奏者賞」がとれてうれしかったで

す。来年の柏葉祭も楽しみです。 

１年２組 井砂海志さん 

 僕が式台に上った時はすごく緊張し，ミス

ったらどうしようと思ったけど，合唱に入っ

た時，みんなも頑張っているから僕も頑張ろ

うと思い，頑張れました。精一杯頑張れたの

でよかったです。 

１年２組 紺野 翔さん 

 初めての合唱だったけど，指揮者をやって

面白かった。クラスをまとめることが大変だ

った。 
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☆柏葉祭大成功！学級のまとまりを感じました☆ 

指揮者，伴奏者のみなさん，練習から発表まで立派でした！ 

リーダーとして，学年や学級をまとめてくれてありがとう！ 



 

 

今週も６名の生徒からコメントをもらっています。これまでを振り返り，これから何をすればよい

か，何をしたいか，しっかり考えていることが分かります。目標に向かって精一杯努力することを期

待し，サポートしていきたいと思います。 

  

  

  

 １０/２３(月) １０/２４(火) １０/２５(水) １０/２６(木) １０/２７(金) 

１ 月１ 火１ 水１ 木２ 金１ 

２ 月２ 火３ 水２ 木３ 金２ 

３ 月３ 火４ 水３ 木４ 金３ 

４ 月４ 火５ 水４ 木５ 金４ 

５ 月５ 火６ 水５ 木６ 金５ 

６ 月６  水６   

そ

の

他 

普通時程 給食○ 短縮時程 給食○ 普通時程 給食○ 短縮時程 給食○ 普通時程 給食○ 

普通清掃 部活○ 簡単清掃 部活× 普通清掃 部活○ 簡単清掃 部活○ 普通清掃 部活○ 

 ・中教研第２次研究協

議会 

・SC 

 ・県北地区中高数学連

絡協議会 

・SSW 

・職員打合せ 

18:15 下校(全学年) 14:25 下校(全学年) 18:15 下校(全学年) 16:45 下校(全学年) 17:15 下校(全学年) 

 

１年１組 遠藤陸斗さん 

 後期頑張りたいことは部活とテストです。

部活ではコンクールがあるので，そこで良い

結果が出せるようにしたいです。テストでは

社会の点が下がったので，社会をもっと頑張

りたいです。また，英語や国語などの苦手な

教科も頑張りたいです。 

１年１組 佐藤優羽さん 

 頑張りたいことは勉強です。自学やワーク

で復習して，苦手なところをできるようにし

たいです。あともうすぐで期末テストなので

計画を立ててテストで良い点をとれるように

頑張りたいです。 

１年１組 仲野美友紀さん 

 これから頑張りたいことは，部活や勉強で

す。部活は，大会などが多くなると思うの

で，大会などに向けて頑張りたいです。勉強

は内容が難しくなるので，復習などを頑張り

たいです。 

１年２組 渋谷晃希さん 

部活で，アンダーやスパイクを頑張ってで

きるようになりたい。レギュラーになれなく

ても部活に行くことが楽しみなので頑張りた

い。 

１年２組 宍戸琉々さん 

私が後期頑張りたいことは，勉強と部活の

両立です。テスト勉強もしっかり行いながら

も，部活では大会に向けて先輩を見習って頑

張りたいです。 

１年２組 目黒幸愛さん 

 部活と勉強の両立を頑張りたいです。ま

た，苦手な教科も自分から取り組みたいで

す。部活では，カットサーブに挑戦したいで

す。 

☆第１０週 １０月２３日(月)～１０月２７日(金）の予定☆ 

☆後期開始☆～これから頑張りたいこと,挑戦したいこと～☆ 


